
Automatic Translated Captions 
and Transcript on an iPhone

Transmission automatique des 
sous-titres et transcriptions sur 
un iPhone

Zoom Opening Screen on Phone

Zoom : écran de démarrage sur le téléphone.

Tap on the center of the screen.  The navigation menu will appear at the bottom of the screen.

Appuyez sur le centre de l’écran. La barre d’outils s’affiche au bas de l’écran.
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Turn your iPhone to horizontal.  This allows you to view the entire Zoom screen. 

Changez l’orientation de votre iPhone pour passer d’une vue verticale à horizontale. Cela vous 
permet de voir l’intégralité de l’écran de Zoom.



Click on Captions 
cliquez sur le bouton Sous-titres 

When translation is enabled, after you click on “captions” a window will 
appear with your speaking language and your caption language.   
English is the default, but you can change this.  Click on “English”

Lorsque la traduction est activée, après avoir cliqué sur « sous-titres », une fenêtre 
s’affiche avec votre langue de parole et vos sous-titres. Lors de l’utilisation de 
sous-titres automatiques, l’anglais est la langue par défaut, mais d’autres langues 
peuvent être sélectionnées.  Appuyez sur « English » 
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If the host forgot to enable captions you will be prompted to 
request captions.  Normally this is not necessary. 
Make sure that “send request with translation” is checked.

Si l’hôte a oublié d’activer les légendes, vous devrez demander des 
légendes.  Normalement, ce n’est pas nécessaire. 
Assurez-vous que « envoyer la demande avec traduction » est coché.
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Choose your speaking language, and Save.
Choose your captions language, and Save
 
Choisissez votre langue de parole  puis cliquez sur Enregistrer.
Choisissez votre langue de sous-titres puis cliquez sur Enregistrer.

Normally your speaking and caption will be the same.  If you 
prefer to speak in another language but you can read English, 
then you may want to keep captions in English.

Normalement, le choix de la langue parlée et des sous-titres 
seront les mêmes.  Si vous préférez parler dans une autre langue 
mais que vous pouvez lire l’anglais, alors c’est possible que vou-
drez les sous-titres en anglais.


